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Protokoll  der  Sitzung der  
Schulpflegschaft  des  Hüffertgymnasiums Warburg 

vom 15.05.2017 

 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

Die Schulpflegschaftsvorsitzende Jeannine Goorißen-Zach eröffnete die Sitzung und 
begrüßte die in der Anwesenheitsliste aufgeführten Teilnehmer. 

 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben. 

 

TOP 3 Information zum geplanten Vortrag für die Elternschaft 

Es entwickelte sich eine rege Diskussion über einen möglichen Vortrag oder eine 
Podiumsdiskussion zum Thema G8 oder G9, auch hin Hinblick auf das derzeit laufende 
Volksbegehren „G9 jetzt“, wobei bis zum Ende dieses Volksbegehrens ein Vortrag oder eine 
Podiumsdiskussion wegen Zeitmangels wohl nicht durchgeführt werden kann. 
Ggf. soll dieses Thema später noch einmal aufgegriffen werden. 
Vorschläge für andere Vorträge kamen nicht.  

 

TOP 4 Bücherbasar 

Die Vorsitzende erläutert, dass in den vergangenen 2 Jahren wohl eine Nachfrage nach 
gebrauchten Schulbüchern vorhanden, das Angebot mit rd. 30 Büchern jedoch eher gering 
war, was auch daran gelegen haben mag, dass z.B. die Bücher für das Fach Französisch noch 
benötigt wurden. 
Der Bücherbasar soll deshalb in diesem Jahr neu organisiert –quasi später durchgeführt- 
werden und zwar in der Weise, dass den Schülern in der vorletzten Schulwoche angeboten 
wird, sich gemeinsam in einem Raum (evtl. 148) zu treffen, um so ggf. untereinander zum 
Kauf zu kommen. 
Zuvor will die Schulleitung den Eltern mitteilen, welche Bücher für das kommende Schuljahr 
aus Eigenmitteln gekauft werden müssen. 

 

TOP 5 Austausch / Information zur Bussituation 

Nachdem die Busunternehmen unmittelbar nach den Osterferien nur noch den neuen „ZOB“ 
anfuhren, dieserhalb auch Busfahrpläne geändert wurden, kam es mehrfach dazu, dass 
Schüler ihren Bus nicht erreichten. 
Frau Krekeler führte aus, dass es heute einen gemeinsam Termin unter Beteiligung der 
Schulen, des Schulträgers und der Busunternehmen gegeben habe, bei welchem sämtliche 
Missstände angesprochen werden sollten. Ein Ergebnis läge ihr noch nicht vor. Sie sagte zu, 
per Mail zu berichten und in dieser Mail auch Telefonnummern von Ansprechpartnern bei 
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Beschwerden pp. mitzuteilen. Grds. sei es besser, wenn nicht die Schule, sondern immer die 
Eltern direkt sich beim Busunternehmen beschweren, da aufgrund mehrerer Anrufe eher 
etwas unternommen würden, als wenn nur ein einziger Anruf (z.B. von der Schule) erfolge. 

 

TOP 6 Termine und Informationen zum Schuljahr 2017/2018 

Am 07.07.2017 findet für die neuen 5-Klässler wieder der Begegnungstag statt, anlässlich 
dessen wieder Waffeln verkauft werden sollen. 
Frau Krekeler teilte die schulfreien Termine des kommenden Schuljahres mit, die sie auch im 
nächsten Elternbrief mitteilen wird. 
Die Personalsituation würde sich zum neuen Schuljahr voraussichtlich verbessern, zumal 
Pensionierungen und/oder Versetzungen nicht geplant seien. 

 

TOP 7 Verschiedenes 

- Auf Befragen teilte Frau Krekeler mit, dass nach derzeitigem Stand eine 
„Durchmischung“ und „Neuaufteilung“ der Jahrgangsstufe 7 nicht geplant sei. 

- In der Vergangenheit sei es vorgekommen, dass häufig Schüler der Falkschule in die 
sog. I-Klasse gekommen seien. Für das Schuljahr sei derzeit keine I-Klasse geplant. 

- Die bisherige E-Mail-Anschrift von Frau Goorißen-Zach funktioniert nicht mehr. Die 
Vorsitzende ist jetzt über die E-Mail-Adresse eltern@hueffert.info zu erreichen. 
Frau Krekeler teilte mit, dass auch die Hausaufgabenbetreuung eine eigene 
Mailanschrift begegnung@hueffert.info habe, wo Eltern eine Abwesenheit ihrer 
Kinder mitteilen sollten. Im Übrigen habe jede Lehrkraft mit dem jeweiligen Kürzel 
vor dem @hueffert.info eine eigene Mailanschrift. 

- Schüler, die ihren Badmintonschläger vergessen haben, zahlen derzeit eine 
Leihgebühr. Frau Krekeler will sich bei der Fachschaft Sport nach etwaigen 
diesbezüglichen Beschlüssen erkundigen und ggf. in einer der nächsten Sitzungen das 
Ergebnis mitteilen. 

 

 

Um 09:05 Uhr schloss die Schulpflegschaftsvorsitzende die voraussichtlich letzte Sitzung 
dieses Schuljahres. 

 

 

 

Christian Jansen, Q1 
Protokollführer 


